

Von Herzen für den Herrn



Verlag: Beröa

Artikelnummer: 1455

Autor: Ernst-August Bremicker

Preis: CHF 8.00

Kurzbeschreibung

Die Botschaft des Propheten Haggai will uns ermuntern, unserem Herrn zu folgen, uns Ihm zur Verfügung zu stellen und mit Engagement an seinem Haus zu bauen.

Beschreibung

Die Botschaft des Propheten HAGGAI für damals und heute

Ernst-August Bremicker

Die Botschaft des Propheten Haggai ist mehr als 2500 Jahre alt. Und doch ist sie aktuell und spricht uns direkt an. Sie will uns aufrütteln und uns helfen, eine Standortbestimmung vorzunehmen. Sie ist aber auch Mut machend. Sie will uns ermuntern, unserem Herrn zu folgen, uns Ihm zur Verfügung zu stellen und mit

Engagement an seinem Haus zu bauen. Der Herr möchte unsere Herzen erreichen. Dort fallen die Entscheidungen für Ihn. Dort sind «die Ausgänge des Lebens». Er möchte, dass wir «mit Herzensentschluss» bei Ihm verharren.

Details

Eigenschaften	
Format	Taschenbuch
Seitenzahl	144 Seiten
ISBN	978-3-909336-87-3